

Journal de Gien, 4 juillet 2013

Tradition festive de la Saint-Jean 4/7/13

Après un feu de la Saint-Jean fidèle à lui-même et à ses inconditionnels, la veille accompagné d'une retraite aux flambeaux identique à ses devancières, la 23^e Fête nogentaise de la Saint-Jean a été à la hauteur.

Plus de 300 exposants étaient réunis le long de l'avenue Georges-Bannery. Beaucoup de chineurs ou de flâneurs se sont retrouvés autour des stands et lors des diverses animations.

Vers 11 heures, derrière la musique municipale, le cortège inaugural constitué d'élus locaux a traversé le site de la fête, et félicité Alain Leloup et son équipe de l'office de tourisme pour l'organisation de cette manifestation réussie.



Le cortège inaugural, derrière l'ensemble musical, se frayait un passage parmi la foule dimanche.